

杜の風

校長 森 薫

『本年も宜しくお願ひします。全員でしっかりと生きていきましょう。』

3年生、卒業まで残り2か月ですね・・。多くの人が臨んだ年明けすぐの受験、お疲れさまでした。志望している高校の受検（受験）はこれからだという人も、既に次の受検に向けて頑張っていることと思います。体に気をつけて頑張ってください。

進路が決定している人や私立単願を受験をし合格となった人は、これから受験に向けて頑張っている仲間の応援をしてあげてください。努力している仲間の雰囲気を壊したり、問題を起こしたりしないようにすることが、仲間への最大のエールです。

2年生はあと3か月後には最上級学年、1年生も中堅学年となります。新1年生から信頼され・尊敬され・目標とされる先輩となれるよう今から努力をしてください。

さて、今年もまたコロナウイルスとの闘いになりそうですね。それでもまた『明るく・楽しく・元気よく、毛中生全員がしっかりと前を向いて生きていきましょう。』

◎ 12月25日に実施された、吹奏楽部『アンサンブルフェスティバル』の結果です。

金管五重奏 『いきり火の歌』 銀賞

木管打楽器七重奏 『「星の王子様」のエピソードによる組曲』 銀賞

練習を含め、みんなよく頑張っていましたね。おめでとうございます。

冬休み中もどの部も頑張っていました。県大会出場目指してこれからも頑張れ！

◎ 渡邊先生の病休代替で半年間お世話になった小瀬先生がご退任となりました。

3学期より渡邊先生（教務主任・理科担当）が復職となります。宜しくお願ひします。

小瀬先生には、理科の先生が見つからない中毛里田中を助けていただき、半年間一生懸命に勤めてくださいました。大変有難うございました。お元気でご活躍ください。

渡邊先生が復職となります。皆さん、宜しくお願ひします。小瀬先生に担当していただいていた1年生と2年生A組・C組の理科を引き続き担当していただきます。

◎ 保護者・地域の皆様へ 本年も本校の教育活動へのご支援・ご協力を宜しくお願ひ申し上げます。生徒やお子さんのことで何かありましたら、遠慮なくご連絡ご相談ください。